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地域座談会（中央公民館会場） 意見交換記録 

                   と き  平成２９年５月１２日（金曜日） 

                                           午後７時３０分から午後９時５分 

                   ところ  中央公民館 

                                      参加者  １６人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 財政状況につ

いて 

●町の財政状況を町民に広く周知

することが必要である。 

 

 

●事業の費用対効果が分かる資料

がないことが残念である。また、

事業実績を数値化し、町民に周知

する仕組みをつくってはどうか。 

●町外の人が町内にお金を落とす

仕組みが必要だと思う。 

 

●このような、地域座談会を開催しています

が、なかなかお集まりいただけないのが現状

です。できるだけ多くの方にお伝えしていけ

るよう、工夫をしていきたいと思います。 

●資料ができていないのが正直なところで

す。数値化できる資料は数値化するよう取り

組みます。 

 

●そのとおりだと思います。ふるさと納税が

そういった制度で、町外の方からお金を頂い

ています。また、北条公園の整備についても、

北栄町が通過点とならないよう、人が滞留す

る仕組みをつくるよう現在検討をしていま

す。 

●町報及び町ＨＰを活用し、周知していきま

す。（企画財政課） 

 

 

●回答のとおりです。（企画財政課） 

 

 

 

●回答のとおりです。（企画財政課・産業振興

課） 

２ 人口対策につ

いて 

●町外に出た子どもが、地元に帰

ってくる仕組みを検討して欲し

い。 

●子どもが帰ってきやすい環境がまだ十分に

出来ていない状況です。若い人たちが帰って

くるよう、今ある企業と協力してやっていき

たいと思います。 

●新規学卒者及び IJUターンを希望される方

等に町内企業への就職促進を目的とした、町

内企業を紹介した『企業ガイドブック』を作

成し、成人式、学校、移住相談会での配布と

町ＨＰに掲載します。（産業振興課） 

●町の移住定住施策をまとめたチラシを作成
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し、成人式、学校、移住相談会での配布と町

ＨＰに掲載します。（観光交流課） 

３ ごみ袋につい

て 

●ごみ袋に氏名の記入をしなくて

もよいことを、北条地区の町民に、

経過を含めて早急に周知して欲し

い。 

●自治会長会で十分な説明ができていなかっ

たので、全自治会に経過、注意事項を含め周

知します。 

●6 月 9 日付けで文書を発送いたしました。

（住民生活課） 

４ タクシー助成

について 

●タクシー利用制度が拡充し、多

くの町民が喜んでいる。今後も、

生活できる手立てとなる制度を検

討して欲しい。 

●29年度は、４月から多くの方にご利用いた

だいています。今後も、高齢者の方などが地

域で暮らしていきやすいための生活支援の制

度を検討していきます。 

●回答のとおりです。（福祉課） 

５ がん検診につ

いて 

●北栄町の受診率の現状を教えて

欲しい。 

 

 

●受診率を上げる取り組みを進め

て欲しい。 

●28年度の確定値は出ていませんが、胃がん

30.1％、肺がん 38.2％、大腸がん 45.9％、子

宮がん 31.6％、乳がん 20.5％です。ただし、

職場で受診された方は除いています。 

●健康ポイントラリー等に取り組んでいます

が、なかなか上がらない状況です。身近なと

ころでの声掛けが一番効果があると、どこの

町でも結果が出ていますので、健康推進員、

健康サポーターの方と協力して勧奨していき

ます。 

●回答のとおりです。（健康推進課） 

 

 

 

●回答のとおりです。（健康推進課） 

 


